

La situation politique en RFA

Le gouvernement de la RFA est une coalition de centre droite formée de trois partis : les deux partis d'union chrétienne – l'Union démocrate-chrétienne (CDU) du chancelier Helmut Kohl, et l'Union sociale-chrétienne (CSU), parti bavarois dirigé par M. Theo Waigel – sont coalisés avec le Parti libéral (FDP), parti du ministre des Affaires étrangères Hans-Dietrich Genscher, dirigé par le D^r Otto Graf Lambsdorff.

Lors de la première élection tenue dans l'Allemagne unifiée le 2 décembre 1990, la coalition a été réélue pour un troisième mandat consécutif, remportant ainsi une victoire décisive sur les sociaux-démocrates (SPD). Par la suite, le SPD a élu un nouveau président de parti, M. Bjoern Engholm, ministre-président (premier ministre) du Schleswig-Holstein. La victoire a particulièrement avantaagé le FDP qui en a retiré une plus grande influence dans la coalition.

Le programme politique allemand reste dominé par l'unification. L'union monétaire, économique et sociale avec la République démocratique allemande (RDA) est entrée en vigueur le 2 juillet 1990; l'unification politique a été réalisée le 3 octobre 1990. La coalition doit maintenant réaliser l'intégration et financer le relèvement des cinq nouveaux états de l'Est, un défi administratif, social et économique considérable.